



Eduardo Barreiros, el empresario que puso a España en la automoción

Madrid. Escuchar sugerencias y rodearse siempre de buenos colaboradores y amigos, ser tenaz, no mirar a nadie por encima del hombro, trabajar con intensidad, cumplir con los compromisos y no querer ganar la última “peseta” en un negocio, son las máximas que marcaron al hombre que puso a España en el mapa del automóvil.

Éstas son las máximas que marcaron la vida del ourensano Eduardo Barreiros, uno de los empresarios españoles más representativos de los “años del desarrollo”, que desde

pequeño estuvo ligado a la industria del motor.

El próximo 24 de octubre se cumplen cien años de su nacimiento y la Fundación que preside su hija Mariluz Barreiros ha programado numerosas actividades a lo largo de este año para recordar la figura de este empresario industrial nacido en la parroquia ourensana de Gundiás.

Una destacada es la que se celebra este fin de semana en el circuito madrileño de velocidad del Jarama, donde la IV Edición Jarama Classic lleva su nombre. **JAVIER MILLÁN JARO**